



WIR IN DEN MEDIEN: Kommunikation für eine partizipative Gesellschaft

für nachhaltige Forschung und Praxistransfer
veranstalten ZEOK e.V. und die Uni Leipzig
die 3. Fachkonferenz der Reihe

Migration Medien Partizipation

07.12.18

Universität Leipzig

Mit den erweiterten Möglichkeiten der Selbstrepräsentation in den digitalen Medien und durch den Aufbau einer eigenen Medienpraxis tragen Migrant*innen zur Gestaltung des gesellschaftlichen „Wir“ bei. Aus unterschiedlichen Perspektiven diskutieren medienschaffende Migrant*innen, Wissenschaftler*innen, Aktivistinnen und Interessenvertreter*innen die Bedeutung von Kommunikation, Partizipation und Repräsentation in der postmigrantischen Gesellschaft.

Informationen und Anmeldung:

<https://fachkonferenzpartizipation2018.wordpress.com>

Eine Kooperation von:



ZEOK e.V.



UNIVERSITÄT
LEIPZIG

Mit freundlicher Unterstützung:

Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtages beschlossenen Haushaltes.

STAATSMINISTERIUM
FÜR SOZIALES UND
VERBRAUCHERSCHUTZ



Freistaat
SACHSEN

Die Staatsministerin für Gleichstellung und Integration